

## 16. Dezember

Der Uhu ist die größte Eule der Welt und erreicht eine Körpergröße von bis zu 70 cm, eine maximale Flügelspannweite von 180 cm und ein Gewicht bis zu 3200 g. Bevorzugt jagt er Feldmäuse und andere Kleinsäuger, aber auch Amphibien, Vögel und andere Säuger bis Fuchsgröße stehen auf seinem Speiseplan. Sie fallen mit ihrem massigen Körper, dem dicken Kopf, den auffälligen Federohren und den großen orange-gelben Augen auf. Ihr braunes Gefieder zeigt eine dunkle Längs- und Querzeichnung. Im Flug sind die langen, breiten und abgerundeten Flügel und die helle Bauchunterseite gut erkennbar. Das Männchen ist übrigens etwa um ein Drittel leichter und deutlich kleiner als das Weibchen. Er ist in Europa Standvogel und gilt als äußerst standorttreu. Auf die kleinsten Störungen reagieren sie aber sehr sensibel. Sie unterliegen durch die Bestimmungen der EU-Vogelschutzrichtlinie Anh.1 einem EU-weiten Schutz.

